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Fraktion Bündnis 90/Die Grünen  
Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 
 

Stadtrat 04.11.2004 
 
Kurztitel  
 
Aufhebung von Schulbezirken 

 

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Immer noch gilt für die Schulbezirke (Par. 41 Schulgesetz): „Für Grund- und Sekundarschulen legt der 
Schulträger mit Zustimmung der Schulbehörde Schulbezirke fest.“ Es gibt wohl im Land einige wenige 
Ausnahmeentscheidungen ! 
Im 9. Gesetz zur Änderung des Schulgesetzes heißt es im Entwurf dann allerdings: „Ab dem 01. 
August 2006 können die Schulträger mit Zustimmung der Schulbehörde ganz oder teilweise auf die 
Festlegung von Schulbezirken verzichten.......“ 
 
Wir fragen deshalb an: 
 
1. Unter der Voraussetzung, dass dies so beschlossen wird: Wie wird seitens der Stadt unter 

diesen Bedingungen gesichert, dass die Schulbezirke zum Schuljahr 2006/2007 aufgehoben 
werden können ? 

 
2. Wie bzw. in welcher Form bringt die Stadt derzeit die Meinung des Stadtrates zur Aufhebung 

von Schulbezirken in die Debatte zur Änderung des Schulgesetzes im Land ein ? 
 
Wir bitten um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung der Anfragen ! 
 
 
 
 
 
Alfred Westphal 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
 


